



# 豊玉二中だより

令和7年度 第1号  
発行日4月8日(火)  
練馬区立豊玉第二中学校  
校長 大野 雄一郎

## 新年度を迎えて

校長 大野雄一郎

新しい年度が始まりました。校庭の木々（特に正門近くのプランターは花がいっぱいです）も色とりどりで、私たちを祝福しているようです。新入生90名を迎え、在校生も新たな気持ちでスタートを切るこの時期、学校全体が活気に満ちています。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続きご支援を賜りますようお願い申し上げます。

本校では、以下の3つの教育目標を掲げています。この目標を基に、全校一丸となって教育活動を進めてまいります。

### 一、正しく判断し行動できる人

生徒たちには、自分の考えをもち、情報を正しく判断する力を育てていきます。授業や学校行事を通じて、主体的に行動することの大切さを学んでいきます。

### 二、健康で実行力のある人

健康な心と体を育むために、食育や健康教育に力を入れています。また、目標をもち、それに向かって努力する姿勢を大切にし、実行力を養います。

### 三、広い心で思いやりのある人

他者を理解し、思いやりをもって接することができるよう、様々な体験を通じて人間関係の大切さを学びます。地域との交流活動にも参加を呼びかけ、広い心を育てていきます。

また、昨日の始業式では、「生命を大切にしよう」「何事にも夢をもって挑戦しよう」「一人一人の個性を認め合おう」という話をしました。整然とした中で始業式が進められ、それぞれ進級した2、3年生には頼もしさを感じました。1年生は、小学校との違いが多くあり、戸惑うこともあるかもしれません、まずは学校になれるように努力しましょう。もし、不安な点があれば、遠慮なく担任の先生やいろいろな先生に聞いてみてください。

それでは、新年度のスタートです。一人一人が成長を実感できる中学校生活になることを期待しています。